



■ AYUDAS DEL SANTANDER
**Más de 20.000
jóvenes brasileños
solicitan las becas
para aprender español
en Salamanca**

El programa "Becas de Español para Brasileños Universidad de Salamanca-Banco Santander" ha recibido más de 20.000 solicitudes para estudiar español en Salamanca, una cifra que refleja el interés de los alumnos brasileños por la lengua castellana y por la Universidad charra, a la que valoran especialmente por ser la más antigua de España. De momento, la institución académica salmantina ya ha acogido 160 universitarios y profesores brasileños que, gracias a estas becas, han podido estudiar durante tres semanas en la ciudad y aprender, no solo el idioma español, sino también la cultura del país.